

福地地区会議・福地地区交流センター運営協議会開催



6月24日（水）、新型コロナウイルスの影響で延期となっていた、今年度初の福地地区会議・福地地区交流センター運営協議会合同会議が開催されました。

今回は、下記3項目についての話し合いがなされました。

①ハード事業：13件の要望があった中で、緊急性が高い旧福地小学校跡地環境整備事業（体育館入口までの進入路工事及び傾いた松の木の

伐採、当センターの東側跡地の一部整地作業）を行うことで承認。

②地域づくり活動（ソフト事業）：今年度中止となった事業（福田グラウンド桜ライトアップ、雄物川保育園との共催夏祭り）について、6月に行った環境美化運動（花壇整備と保育園児との花植え交流）についての報告。現在行っている共助活動事業、福地防災活動事業については継続活動中と報告。

③交流センター事業：9月に文化遺産探訪、10月に成瀬ダム見学会開催予定の説明。

そのほか今回は、雄物川地域局・地域課と市民サービス課からの下記4項目について、説明と協力要請がありました。

- ① 避難行動要支援者名簿整備事業について
- ② 福地地区水害行動訓練開催について（裏面参照）
- ③ 横手市有償旅客運送の利用状況及び今後の展開について
- ④ 各種補助金活用について（裏面参照）



地域づくり活動(福地防災活動事業)について

昨年行った地域アンケートで、今後福地地域で重要だと思われる事項に『避難訓練や防災活動』が挙げられた事を踏まえ、今年度の地域づくり活動として『福地防災活動事業』を行っていきます。



近年の異常気象により想定外の災害が起きる頻度が増えてきている中、万が一の為に避難場所や避難経路、危険個所を把握するため、今年度は地域防災マップを作成し、家族間での防災意識向上や避難経路を共有するためのマイ・タイムラインの作成を行うことにしています。新型コロナウイルスの影響で活動は遅れてはいますが、防災マニュアルも組み入れたマップを作成し、市の危機管理課や消防の協力を得ながら秋には、各集落公民館での活動を予定しています。



裏面にもあるように、雄物川地域局でも『水害行動訓練』を福地地区で行う予定ですので、防災意識啓発の為に協力宜しくお願い致します。

雄物川地域課からのお知らせ

より良い地域づくりのための



各種補助金をご活用ください!

町内会等活動補助金

イベントや交流・親睦活動、環境美化活動、健康づくりなどの町内会活動を支援します。



町内会等備品整備補助金

お祭り用具、運動会用具、防災活動用具など、10万円以上の町内会活動に必要な備品購入を補助します。

集会施設整備費補助金

住民自治活動の拠点となる集会施設等の整備を支援します。



※上記各種補助金は、交付対象となる事業や経費、補助割合等の条件がございますので、申請をご検討の際は下記担当までお問合せください。

◆補助金に関するお問合せはこちらまで◆
雄物川地域課 地域協働係 ☎ 22-2111

お知らせ

福地地区

① 水害行動訓練実施について

横手市では、近年台風や豪雨により、雄物川が危険水位に到達する回数が増加傾向にあることから、水害発生時における行政機関や消防団員、地域住民の行動確認と防災意識啓発のため下記日程で『水害行動訓練』を実施します。

詳細は決まり次第、案内・チラシ等でお知らせ致しますので、地域住民の皆さんのご理解ご協力をよろしくお願い致します。

- 日時 令和2年9月6日(日) 午前9時～
- 会場 訓練場所：福地地区(南形・深井・大巻)
一時避難所：南形公民館、深井大巻末館児童館
避難所：福地コミュニティセンター

ご協力をお願いします!

新福地コミュニティセンターが完成し運用を開始してから、はや半年あまり経過しました。敷地も広くなり、除草等の管理も大変になりました。

また、地域のシンボルでもある福田グラウンドについても、桜木の管理をしながら守っていかねばならない財産です。

そこで、地域の皆さんのチカラをお借りして、グラウンドと当館敷地内の草刈りを行います。

予定日は事前にチラシ等でお知らせしますので、多くの方々のご協力をよろしくお願い致します。

お知らせ

②

マイナンバーカード
出張申請受付開始

市職員が出向いて、マイナンバーカードの申請と交付を行います。申し込みいただいた会場で顔写真の撮影と申請を行い、後日マイナンバーカードができると、再度会場でカードの交付を行います。

- 対象団体 市内に事業所をおく企業
市内の団体(町内会、サークル等)
- 実施日時 令和2年7月1日～9月30日
(土日、祝日は除く)
- 申込条件 10人以上の申請が見込まれること。

お問合せは
福地地区交流センターまで ☎22-3252



ホットタイム

長雨が続きますね～。それでも、時折聞こえてくる雄物川保育園の太鼓の練習の音と、蝉の鳴き声に季節を感じます。

